

La Compañía de Turismo de Puerto Rico ante el futuro de los viajeros en la isla:

El pasado 24 de abril, ocurrió el lamentable asesinato del turista estadounidense Tariq Quadir Loat en la comunidad La Perla, San Juan. Quadir, fue uno de los más de 390,500 viajeros que han llegado a Puerto Rico desde el mes de marzo. Así como Quadir, recientemente hemos sido testigos de una gran cantidad de altercados entre turistas y policías, ciudadanos y autoridades. Estos incidentes no tan solo crean una mala experiencia para aquellos que nos visitan, sino también un riesgo para los ciudadanos del país.

La cantidad de viajeros entrando a la isla sigue aumentando, por lo que urge atender este problema que enfrenta el país. De acuerdo con datos recién calculados por “Destination Insights” en Google, Puerto Rico es el destino con mayor interés de viaje, dándonos una señal clara de posible recuperación económica luego del impacto del Covid 19. Gracias a la ayuda local dada por pequeñas y medianas empresas esto continúa atrayendo viajeros a nuestra isla. Sin embargo, consideramos que es necesario evaluar estos últimos sucesos y lo que representan para la imagen de la isla y el progreso de ella.

Como Compañía de Turismo de Puerto Rico tenemos la responsabilidad de posicionar, promover y regular el desarrollo de la industria del turismo. Pero mas allá de eso, velamos por la seguridad del turista y del residente para poder convivir en armonía. Queremos recalcar que respaldamos la atención que requiere la violencia y la seguridad

de Puerto Rico. También hacemos hincapié en el bienestar y respeto que merecen los residentes, la industria hotelera y nuestras calles.

Si no actuamos ahora ante esta situación, se anticipa un descenso en este sector clave en la economía, no tan solo en los millones que genera en ingresos, pero también los miles de empleos que provee. Como recomendaciones, le proponemos a la Policía de Puerto Rico un aumento en la seguridad en los lugares turísticos, enfocándose, pero no limitándose, a la área metropolitana. También, les exhortamos que lleven a cabo un adiestramiento para los agentes de la policía sobre cómo atender dichos incidentes. Además, solicitamos el apoyo y la ayuda del Gobierno de Puerto Rico para el desarrollo de nuevos programas bajo la Compañía de Turismo para ofrecerle a los turistas orientaciones y sugerencias de atracciones, excursiones, eventos, gastronomía, transportación y otros recursos para su visita. Está más que claro el potencial y el alcance que puede lograr nuestra isla, sólo trabajando mano a mano con el gobierno, los residentes y visitantes podemos crecer como destino turístico.